
GABINETE DO VEREADOR 

aurvoro da Saáúde 

REQUERIMENTO Nº ,93G 12023  CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Protocolo sobo º 296 — 
Exmo. Sr. Vereador Fernando Sampaio de Castro 

Presidente em Exercício da Câmara Municipal de Mariana EM 14 /É)?/&ô/_lã-' SS) 

Dileto Plenário, ª&&â&&—— 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e 
regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado requer a V. Exa. 
que encaminhe oficio ao Chefe do Poder Executivo com cópia para o Sr. Jonathan Chaves Silva, 
Secretário Municipal de Saúde e a Sra. Arlinda Coelho, Secretária Municipal de Administração para 
que encaminhe a esta Casa nos prazos da lei, os seguintes questionamentos: 

e Quantos técnicos de enfermagem efetivos possui no município? 

e Existe levantamento sobre quais técnicos em enfermagem solicitou a progressão 
apresentando formação do curso de enfermagem e medicina? Caso afirmativo encaminhar 
cópia do levantamento, caso negativo, solicito realizar o levantamento de dados e 
encaminhar cópia. 

e Existelevantamento sobre o número de profissionais técnicos em enfermagem efetivos que 
possuem curso superior na área afim da saúde? Caso afirmativo encaminhar cópia 
informando nome e curso, caso negativo, solicito realizar o levantamento de dados e 
encaminhar cópia. 

e Considerando que todos os profissionais técnicos de enfermagem efetivos possuem cursos 
superior na área afim da saúde, qual seria o impacto sobre o orçamento municipal? 

e Considerando que todos os profissionais técnicos de enfermagem efetivos possuem cursos 
superior no curso de enfermagem ou medicina, qual seria o impacto sobre o orçamento 
municipal? 

e Qual o número de técnicos contratados no município? Haja vista, que o 
plano de carreira é de direito do servidor. 

Na oportunidade, apresento, saudação legislativa. 
Mariana, 14 de julho de 2023, 

Borges Andrade e Silva / 
Vereador ) 


